



HOLA PAPÁS

Somos CBC Kids, el programa infantil de nuestra iglesia y les damos la bienvenida a tus hijos y a ti. Estamos felices que nos puedan acompañar en este proceso donde aprenderemos más de nuestro maravilloso Dios. Con el objetivo de que tus niños refuercen el conocimiento cada semana te invitamos a ser parte de su proceso de aprendizaje. Recuerda que lo que siembras en ellos no será en vano pues dará fruto a su debido tiempo (Deuteronomio 6:6-7)

Queremos contarte cómo funciona nuestro ministerio:

niveles de clase



Tenemos tres niveles que funcionan en las salas del segundo piso:

Tesoros del Rey (4 a 6 años), Campeones de Jesús (7 a 9 años) y Squad Teens (10 a 12 años). No contamos con programa de sala cuna (¡nos encantaría implementarlo!) mientras tanto disponemos de una sala para bebés en el primer piso. Y si tus hijos ya pasaron la edad para estar en nuestras clases puedes incorporarlo al trabajo como ayudante de streaming los domingos o los sábados a las 17:00 hs con los adolescentes.



horarios

Los domingos después de las alabanzas los niños suben a sus salas (11:30 hs) y finalizan su clase al terminar el culto. Cada papá sube a buscar a su hijo en el caso de Tesoros del Rey y Campeones de Jesús. Por favor, no te distraigas y ven a retirarlos con puntualidad, ya que pasados diez minutos del fin de la clase los maestros cierran las salas y acompañan al niño al hall del primer piso. Funcionamos todos los domingos del año, excepto el mes de Enero.

material de trabajo



Cada año invertimos en materiales didácticos y libros del currículum para Escuelas Dominicales. Trabajamos con las editoriales GPH de las Asambleas De Dios, el Super Libro y Más impulso.

normas de convivencia



Nuestras clases tiene normas básicas que facilitan el buen trato la prójimo, la disciplina y el respeto mutuo. Si tu hijo insiste en no cumplirlas lo llevaremos de regreso contigo.



nombres de los maestros

Enséñale a tus hijos a llamarnos por los nombres que están en nuestra credencial y no "Tío" o "Tía". Esto nos sirve para evitar malos entendidos.

chiquicultos y especiales



Varias veces al año realizamos programas infantiles los días sábados en la tarde, ya sean cultos para niños, celebración de fechas especiales o capacitaciones para padres. Las anunciamos por nuestro Instagram o el de la Iglesia. Mantente atento.

SEGURIDAD DE LOS NIÑOS



Aquí te contamos cuáles son las medidas que tenemos para cuidar a los niños:



1

Maestros

Cada maestro que enseña en CBC Kids está siendo constantemente capacitado por nuestra organización. Contamos con su certificado de inhabilidades para trabajar con niños y estamos elaborando un test psicológico para aplicar a futuros candidatos.



Prevención de abusos

Contamos con un protocolo y un conducto a seguir en casos de sospecha de abuso infantil ya que es nuestra responsabilidad denunciar sin cubrir las espaldas del abusador.

2



3

Uso del baño

Cuando un niño de la primera clase van al baño acompañados de la asistente de clase, quien lo acompaña hasta la puerta del baño infantil y lo espera afuera (no limpia al niño ni sube sus pantalones) En caso de las otras clases el maestro le dará 5 minutos para regresar antes de ir a buscarlo.



4



Fotos

Sacamos fotos de nuestras actividades solo con fines de promocionarlas en redes sociales. Pide y firma el permiso para fotografiar a tus hijos para poder respetar tu voluntad.

Pulseras

A partir de Mayo se le dará una pulsera enumerada a cada niño menor de 6 años que asista a clases. A cada papá se le dará un cupón con el mismo número que le tocó a su hijo. Al terminar la clase el niño será entregado solamente al adulto que posea su numeración.

5



6



Templo

Es responsabilidad de cada papá cuidar a su hijo de accidentes en pasillos y escaleras. Sin embargo trabajamos para evitar puntos ciegos donde los niños pudieran esconderse. Tenemos cámaras de seguridad que graban constantemente y todos los salones tiene ventanas que permiten mirar la clase.





PERMISO PARA FOTOS Y VIDEOS

consentimiento



Autorización para el uso de imágenes de menores

Yo, (Nombres y apellidos), R.U.T.
..... (obligatorio) en calidad de (progenitor,
tutor, responsable legal, etc.) de (nombre y apellido
del niño/a), R.U.T. (obligatorio) autorizo voluntariamente el uso de su
imagen.

En razón de lo anterior accedo a que mi representado sea fotografiado y/o grabado en
video dentro del contexto de las clases de CBC Kids y actividades infantiles
comprometiéndome a que todo el material que se obtenga de él, en el proceso de
realización de videos, documentos, afiches, gigantografías, cuadros, pendones, página
web y otros elementos en el marco de la difusión de los programas para niños de Cbc
kids, área educativa infantil de Centro Bíblico Cristiano serán de su propiedad pudiendo
éste utilizarlos libremente.

Firmo en señal de consentimiento y conformidad,

..... de de 2023.-

..... (Firma)